

LICENCIATURA :
medicina veterinaria y
zootecnia

CATEDRATICO :

M.V.Z García Sedano
Berreda Roberto

ALUMNO :

flores cruz Cristóbal

ASIGNATURA :

Introducción a la historia
de la medicina
veterinaria y zootecnia

TEMA :

Europa y grandes
calamidades

1º cuatrimestre grupo "A"

FECHA DE ENTREGA :

sabado

EUROPA Y GRANDES CALAMIDADES

PRIMERA ESCUELA DE M.V.Z

La primera escuela de veterinaria en Europa se fundó en 1761 en Bourges, Francia, por el cirujano veterinario Claude Bourgelat. La institución se llamó Escuela Nacional Veterinaria de la Universidad de Lyon.

EL 17 DE AGOSTO DE 1853

Coincidentemente, en el mismo año en que Bergeyre llegó a México, el 17 de agosto de 1853, el Presidente emitió el Decreto para que se formara la primera Escuela de Medicina Veterinaria. El Dr. Bergeyre alcanzó el grado de Mayor Médico Veterinario Auxiliar del Ejército Nacional.

ENFERMEDADES DE LAS VACAS LOCAS (EEB)

Un síntoma común de la EEB en las vacas es la falta de coordinación. Una vaca enferma tiene problemas para caminar y levantarse. Una vaca enferma también puede actuar muy nerviosa o violenta; por eso la EEB a menudo se llama "enfermedad de las vacas locas".

DONDE SURTIÓ

Apareció por primera vez en el Reino Unido en 1986 y posteriormente se extendió en Europa, Asia, Oriente Medio (Israel) y Norteamérica. Los científicos consideran que este mal se transmite a los rumiantes por alimentos elaborados con harinas de carne y hueso contaminados.

- Demencia que empeora rápidamente en el transcurso de unas pocas semanas o meses.
- Visión borrosa (algunas veces)
- Cambios en la marcha (forma de caminar)
- Confusión o desorientación.
- Alucinaciones (ver o escuchar cosas que no existen)
- Falta de coordinación (por ejemplo, tropezones y caídas)

SÍNTOMAS

EHVC

La Enfermedad Hemorrágica Viral del Conejo (EHVC) es altamente contagiosa y en la mayoría de los casos fatal pues en las infecciones hiperagudas, los conejos afectados desarrollan fiebre y mueren súbitamente entre las 12 a 36 horas después de su aparición, ésta afecta a conejos domésticos y silvestres (*Oryctolagus cuniculus*). Es importante que apesar de ser mortal para los conejos NO afecta al ser humano.

DONDE SURTIÓ

La enfermedad hemorrágica del conejo (EHC) es una hepatitis aguda, mortal y muy contagiosa que afecta a los leporídeos. Hasta 2010, todas las variedades de los virus de la EHC (VEHC) aislados pertenecían a uno de los seis genotipos previamente identificados (G1-G6), entre los cuales el G6 es un subtipo antigénico (VEHCa). En 2010, un VEHC adicional, filogenética y antigénicamente distinto, surgió en Europa y se denominó VEHC2 (OMSA, 2023).

SÍNTOMAS

Se puede observar anorexia, congestión de la conjuntiva palpebral o postración, pueden desarrollar signos neurológicos como falta de coordinación, excitación, movimiento de pedaleo y convulsiones, a veces aparecen signos respiratorios, incluidos disnea y descarga nasal sanguinolenta, también se pueden observar lagrimeo

BIBLIOGRAFÍA

[https://www.gob.mx/agricultura/articulos/sabes-que-es-la-ehvc-descubrelo?](https://www.gob.mx/agricultura/articulos/sabes-que-es-la-ehvc-descubrelo?idiom=es#:~:text=Se%20puede%20observar%20anorexia%2C%20congesti3n,tambi3n%20se%20pueden%20observar%20lagrimeo)

idiom=es#:~:text=Se%20puede%20observar%20anorexia%2C%20congesti3n,tambi3n%20se%20pueden%20observar%20lagrimeo